

Deutsche Meisterschaften im Bohle-Kegeln waren ein tolles Erlebnis !

Bereits zum zweiten Mal nahm der 17-jährige Tse-I Wu vom TSV Goldberg an Deutschen Jugendmeisterschaften im Bohle-Kegeln teil. Diese fanden Ende Mai in der nordfriesischen Stadt Husum statt. Als Vize-Landesmeister in der Altersklasse U18 hatte er sich im April für diese Meisterschaften qualifiziert. Er und sein Trainer Bernd Haack hatten sich vorgenommen, das Ergebnis aus dem Vorjahr zu verbessern. Dort konnte er sich seinerzeit auf den Kieler Bahnen als Elfter sogar ins Finale spielen. In diesem Jahr war die Konkurrenz der 20 Anwärter jedoch noch stärker. Unter dem ohrenbetäubenden Anfeuerungslärm der Schlachtenbummler begann der Vorlauf über 120 Wurf. Bereits auf den Startaufsätzen wollte es auf der 12-Bahnenanlage bei Tse-I leider nicht so richtig rollen. Viele Würfe gerieten etwas zu scharf und zu lang. Es war eher der kürzere und weichere Kugellauf gefragt. Zum Wettkampfe stand für den einzigen Vertreter unseres Landkreises bei diesen DM mit 841 Hölzern ein guter 14. Platz zu Buche. „Nein, ich bin nicht ganz mit mir zufrieden. Ein Finalplatz (unter den besten zehn Spielern, d. V.) sollte eigentlich schon rausspringen. Aber im nächsten Jahr werde ich es wieder versuchen“, so das selbstkritische Fazit des Goldbergers. Eine positive Nachricht gab es dann am Finaltag aus M-V-Sicht doch noch. Tse-I`s Kumpel Marvin Skriwanek (SG Lübbow/Neukloster) sicherte sich souverän den Deutschen Meistertitel in dieser Altersklasse. Der KC Goldberg gratuliert Tse-I und seinem Trainer zu diesem Erfolg und wünscht beiden auch im nächsten Jahr „Gut Holz!“.

Rex Grütmacher



Auch in der nächsten Saison 2019/2020 hat Tse-I (links) noch die Chance auf eine DM-Teilnahme in der AK U18. Rechts neben ihm freut sich der neue Deutsche Meister Marvin Skriwanek über seinen Titel (Foto: regrü)